



Landeshauptstadt München, Baureferat
Friedenstr. 40, 81671 München

Bezirksausschuss 19
Thalkirchen-Obersendling-Forstenried-
Fürstenried-Solln
Herrn Dr. Ludwig Weidinger
Geschäftsstelle Süd
Meindlstraße 14
81373 München

Tiefbau
Straßenunterhaltsbezirk Süd
BAU-T22-S

Friedenstr. 40
81671 München
Telefon: 089 233-42400
Telefax: 089 233-42444
Dienstgebäude:
Geretsrieder Str. 9
Zimmer: 1
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

10.10.2018

Verkehrssicherheit auf den Radwegen
entlang der Aidenbachstraße herstellen

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 05192 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 19 Thalkirchen-Obersendling-Forstenried-Fürstenried-Solln
vom 02.08.2018

Sehr geehrter Herr Dr. Weidinger,
sehr geehrte Damen und Herren,

zu Ihrem Antrag vom 02.08.2018 können wie Ihnen Folgendes mitteilen:

Das Baureferat gewährleistet durch regelmäßige Kontrollen und laufende Unterhaltsmaßnahmen die Verkehrssicherheit aller öffentlichen Verkehrsflächen. So auch die der Radwege in der Aidenbachstraße. Im Rahmen der Verkehrssicherungspflicht sind diejenigen Gefahren auszuräumen, die für den Benutzer, der die erforderliche Sorgfalt walten lässt, nicht oder nicht rechtzeitig erkennbar sind. Bloße Beeinträchtigungen der Gebrauchstauglichkeit, z. B. punktuelle Flickstellen oder Unebenheiten tangieren die Verkehrssicherheit nicht. Nach Einschätzung des Baureferates, als zuständiger Straßenbaulastträger, sind die Radwege in der Aidenbachstraße verkehrssicher, auch wenn diese stellenweise nicht komfortabel zu befahren sind.

Die Bordsteinkanten an den von Ihnen genannten Stellen wurden überprüft und werden in Kürze angepasst.

Die Markierungen an den Lichtzeichenanlagen wurden gemäß den verkehrsrechtlichen Anordnungen des zuständigen Kreisverwaltungsreferates ausgeführt. Wir haben Ihr Schreiben an dieses weitergeleitet mit der Bitte, die Situation vor Ort zu prüfen.

Im Zuge von Sanierungs- oder Umbaumaßnahmen werden alle Radwege hinsichtlich einer möglichen Verbesserung, z.B. Anpassung von Radwegbreiten überprüft. Dort wo Verbesserungen notwendig und möglich sind, werden diese umgesetzt. So werden die Radwege in dem von Ihnen beschriebenen Abschnitt in der Aidenbachstraße zwischen Boschetsriederstraße und Gmunder Straße im Zuge der Neubaumaßnahme Tram Westtangente entsprechend verbreitert.

Mit freundlichen Grüßen

gez.